
  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　                     　　　　  　出席委員　　  宮田　博

　　　例会数　　　例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1416回 　07月20日 　　15名 　　　09名　　  06名 　　 6名 　　　 -名 　　81.81％

　　第1415回 　07月06日 　　15名 　　　07名　　  08名 　　 6名 　　　 -名 　　77.77％

　　第1412回 　06月01日 　　16名 　　　11名　　  05名 　　 2名 　　　 -名 　　78.57％

いよいよオリンピックも開幕となりますが、無事終了する事が出来るのでしょうか？とても

不安です。個人的には中止にすべきだと思います。

加藤英泉
市議選ではお騒がせし、又、ご協力いただき有難うございました。ロータリーも頑張りたい

と思います。

片野秀臣

　国際ロータリー第2770地区第10グループ

第1416回例会　7/20●ニコニコボックス発表　合計　  25,000円　 累計　43,000円

篠田和男

委員会、セミナー報告　　卓話「私の仕事」　田中欣一

　　清水浩子　会長方針　「もっと素敵なロータリーを目指して楽しみましょう」

　2770地区松本輝夫ガバナー　COVID19に負けずに「クラブに変化と成長を」」

 第1416回 2021年7月20日 VOL-2

三郷中央ロータリークラブ
会 場：三郷市商工会

本日のSAA 宮田　博

三郷駅南口ワオシティ跡地の開発並びに新流山橋開通と連絡道路について　　　加藤英泉

清水浩子
皆様、本格的に暑くなって来ましたね、ワクチンは打ち終わりましたか？まだ私には廻って

きませんがもう少しみたいです。親睦会が楽しみで仕方ありません。

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

シェカール・メータ

(インド)
会長　清水浩子　幹事　篠田和男

　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖良男

国際ロータリー会長

先ほど市民まつりの話がありましたが、商工会の理事会

で商工まつり、産業フェスタ、ゴルフ大会がすべて中止と

なりました。コロナワクチン2回目接種が終わった人には

2000円分の飲食券が市の方から送られてきます。8月

13日発送ということです。
新しい流山橋が再来年の9月に開通に向けて工事が進んでいます。新流山橋から

つながるスマートインターまでは令和6年に完成、フルインター化されます。三郷駅南

口のワオシティがいよいよ取り壊しが始まります。江戸川沿いには200世帯の分譲マ

ンションを三菱レジデンスが、隣には三菱地所が2階建てのテナントビルを建てます。

再来年の夏か秋、9月ごろにはオープン予定です。

谷津茂男 暑いですネ、

浅賀紀一
清水・篠田年度おめでとうございます。加藤英泉さんご当選おめでとうございます。市川文

雄さんご当選おめでとうございます。

田中欣一
市会議員選挙、加藤英泉様、市川文雄様当選おめでとうございます。市政にロータリーに

益々のご活躍を宜しくお願い致します。

章嘉豪
先週の日曜日に、死ぬ覚悟で1回目のワクチンを注射しました。結局何もなくてほっとしま

した。

皆様こんばんは。本日もこのようなご時世の中、例会にご参加いただき誠に感謝申し上げます。

先日台湾博愛ロータリークラブのＥｄｄｙ（エディ）さんから届いた日本のコロナワクチン支援に関する感謝

のお写真を、谷津さんが私に送ってくださいました。ご協力ありがとうございます。

皆様もご存じだとは思いますが、日本政府が台湾に無償提供したワクチンを３回にわたって約３３４万回

分。台湾がこれまでに確保したワクチンのうち３分の１以上を占めたそうです。そのお写真の中で「Taipei

101ビル」の上層階の窓に「台日の絆❤」「感謝の心を再び」「台湾（握手）日本」「真友情 真感心」

などのメッセージが映し出されたものでした。日本の記事でも台湾からたくさんの感謝の文を読みましたが、私は

とても涙が出てくるくらいに感動しました。10年前、東日本大震災後に台湾からの「義援金約２００億円」

が届いたこと、たくさんの台湾人の方がボランティア活動をなさってくれた事、お話では以前から聞いていました

が、改めて今本当に台湾と日本は強い絆で結ばれている喜びを感じました。

コロナ終息になりましたら是非皆様と一緒に台湾へ行きたいと思いました。博愛ＲＣの仲間たちにも会いたい

ですね。きっと同じ考えを博愛ＲＣの方々も思っていますよね。

話は変わりますが、７月１２日（月）に会長・幹事会が開催されました。内容としては篠田幹事がお伝えし

たとおり、ガバナー公式訪問の時ガバナーが、各クラブに聞きたいことなどです。

1．	今、クラブはどのようになっているのか？

2．	クラブビジョン　戦略計画書を考えているのか？3～５年後実行出来ているのか？出来ていないと会員

皆で相談して考えていただきたい。

3．	会員増強はどうなっていますか？などです。

例会で話し合いましょう。それと 9Ｇ・10Ｇ合同チャリティーゴルフ11月15日（月）豊里コルフクラブ　各クラ

ブ出来れば2組参加でお願いします。ＩＭについてですが2月19日（土）午後　於：福寿家

猛暑の中、コロナ感染拡大中ですが、皆様どうぞご自愛ください。

前年度は例会が少なかったのでロータリーの楽しさを感じませんでした。今年は会長のテー

マの様にロータリーを楽しみましょう。

宮田　博
コロナウイルス対策としてワクチン接種は終わりましたが、新種が流行ってきたようで安心

できません。通常の生活はいつになったら出来るのでしょうか。

市川文雄

先般行われました市議会議員選挙に5回目の当選をすることが出来ました。皆様ありがとう

ございました。今後とも宜しくお願い致します。また、清水篠田丸の出航誠におめでとうご

ざいます。さらなるご活躍をご期待申し上げます。

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　清 水 浩 子
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     　　　　　第1416回　幹事 報告           　 2021年7月20日    幹事　　　篠田和男

１・ガバナー事務所からの報告

第10G第2回会長・幹事会　議事録受領　　　　　　　配布

会員増強維持部門セミナーZOOM開催のご案内　　　　回覧

2021－22年度公共イメージ部門セミナーZOOM開催のご案内　　　回覧

●　三郷市に於いてはコロナ感染者が毎日発表されており、1155名を超えました。　   会員の皆様に於か

れましては三密を避けてマスク着用、会食等には十分気をつけていただきたいと思います。

●　「清水・篠田年度」は当面の間、月2回の例会にいたしました。次回は8月3日（火）第2回定例理事会並びに例会が

あります。また、立澤ガバナー補佐が表敬訪問の予定です。皆さんでお迎えしましょう。会場は商工会です。

事務局FAX:934-9335　　携帯番号:090-3061－3558（田中）（　8/3の例会は中止になりました。）

　　　　　卓話　「女性の裸を50年で6000人撮りました。」　　　　　　　　　　　　　　　田中欣一

私は、学生運動が盛んだった昭和４４年に、日本大学芸術学部写真学科を卒業しました。学生の時アルバイトをし

ていた関係で大泉学園にあります東映東京制作所に嘱託で入りました。ここでは、キーハンター、プレイガール、

柔道一直線、の番組の宣伝用スチールを約１年半担当しました。そのころ、すでにカメラマンをやっていた高校写

真部の先輩からピンク映画の取材の仕事をやってみないかと話があり、その方面は嫌いではなかったので二つ返事

で裸の業界に入りました。

当時はまだパートカラーと言いまして、ベッドシーンだけがカラーでした。やがて日活がロマンポルノという名で

参入してオールカラーになりました。ロマンポルノからスターが次々に誕生し、ピンク業界からも、白川和子、宮

下順子、谷ナオミが日活へ移っていきました。東てる美、可愛かずみ、美保純等々も皆メジャーになりました。最

近、男性では大杉蓮が映画やドラマで活躍していました。

監督はと言うと、若松孝二、高橋伴明、和泉聖治、滝田洋二郎、周防正行、井筒和幸等が一般映画で次々とヒット

作を作りました。

１６年間、映画の本数にして800本位、ポスター、スチールを手掛け、当時出版されていた映画専門誌4誌に原稿

を提供するという仕事でしたので、カメラは常に５台程持って取り分けていました、やがて時代はピンク映画から

アダルトビデオの時代と移りかわり、仕事の方も、ビデオのパッケージ写真、現場写真を撮影するようになりまし

た。月刊雑誌のグラビア写真もたくさん手掛けるようになり、ラブホテルでの撮影も多くなりました。ホテルです

と時間や広さに不便を感じていましたので、撮影できる広い部屋があれば需要があると、思いきって広い部屋を事

務所兼スタジオとして借りました。

自分はホテルでの撮影に行き、お客さまにはスタジオをレンタルすることで、大変儲かりました。それを元手に毎

年のようにスタジオを増やしていき新宿に８個のスタジオを持つまでになりました。また常磐道の開通に伴い、三

郷に200坪のプール付一戸建てスタジオを作りました。プール付きということでバブル期には1ヶ月で300万も売

り上げることもありましたが、今は苦労しています。

インターネットの普及に伴いアダルト系出版社の倒産も相次ぎ、これからは写真家にとっては試練の時期かなと思

います。18歳から55歳ぐらいまでの女性の裸を6000人位は見て、撮って、触ってきましたが時代の変化をまざま

ざと感じます。新宿のスタジオ経営は長男が引き継いでいます。50年間でモデルさんたちの初体験の年令、場

所、相手、感想など全くかわりました。膨大な写真原稿が事務所に保管されています。田中欣一で検索していただ

ければ撮った写真の一端を見ることが出来ます。よかったら覗いてみて下さい。

我がクラブからの報告

三郷市民まつり報告　　　　　                   　　　　　　市民祭り実行委員　　　　宮田　博

日時:2021年8月21日（土）12:30~受付　開始:13時～　終了15時

「第19回ロータリー全国囲碁大会」ご案内　　　　　　　　　　　回覧

【日時】2021 年 10月 2日（土）9:30~受付　10時開会式　16時表彰式　会場 東京・市ヶ谷日本棋院本院

主催　ロータリー囲碁同好会　参加料　7000円（昼食代、賞品代含む）ホストクラブ:東京ロータリークラブ

熱海豪雨災害義援金のお願い受領　　ニコニコから20,000円送金済　　回覧

ハイライトよねやま256号　受領　　　　　　　　配布

三郷市内、その他からの報告

東武よみうり新聞社より　名刺広告掲載紙受領　　　　　　配布

他クラブ様からの報告

結論から言いますと、今年の市民まつりは中止になりました。今年は三

郷市のすべてのイベントが中止になり、そのような状況で三郷の3ロー

タリークラブは不参加の決定をいたしました。市民まつり担当の三郷青

年会議所は入場制限したり、ついたてを設営するなどしての開催を主張

していましたが、多数決で中止が決まりました。来年こそ盛大な市民ま

つりが開催されるといいですね。


